



RUTA 2021



FOTO: ESPECIAL

APUESTA

- Sheinbaum visitó Yucatán, donde sumó adeptos.

#CLAUDIASHEINBAUM

VA POR MÁS TRENES PARA PASAJEROS

CARLOS NAVARRO



PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

17

ENTIDADES HA VISITADO EN SU GIRA.

Ante más de 14 mil personas en Yucatán, la Coordinadora Nacional de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación, Claudia Shein-

baum, reveló uno de sus sueños: construir más trenes en México.

En una asamblea informativa en Valladolid, la virtual candidata aseguró que se puede crear mayor infraestructura ferroviaria sin endeudar al país.

"Mi sueño es seguir construyendo trenes de pasajeros en el país, que no nos quedemos nada más con el Tren Maya.

Al sumar a personalidades en Pacto de Unidad, entre ellos Rommel Pacheco, quien fue abuchado por los asistentes, reiteró que van a continuar con el principio básico del movimiento: "por el bien de todos, primero los pobres".